

友好合作都市・中国廈門市より

# ニイハオ! ~その1~

第13期 宜野湾市海外留学生 當間 菜月

宜野湾市の皆さん、はじめまして。私は今回、中国・廈門に留学生として派遣させていたでいてる當間菜月です。私が廈門に来たから二カ月がたちます。目にするもの全てが新しく、毎日驚きや発見の連続でも充実しています。

中国での生活に不安や心配は大きかったです。廈門の方々は皆とても親切で何の問題もなく過ごせています。また、廈門の気候は沖縄と似ている部分も多く、ガジュマルの木が生えていたりハイビスカスの花が咲いていたりと沖縄を思い出させる風景も見られ、私にとってはとても過ごしやすい環境です。

中国では九月の三週目から新学期が始まり、私は廈門理工学院の留学生クラスで勉強しています。留学生には韓国、インドネシア、エジプト、フランス、チリ、ルワンダと、各国から中国語を勉強しに来た学生が集まっております。毎日いい刺激を受けています。授業は中国語のリーディングやリスニングのほかに、中国文化の授業や書道、さらに太極拳の授業まであります。中国文化の授業は、昔ながらの中国の風習を学んだり、都市部と郊外部の比較を行ったりしています。書道や太極拳の授業ではその中国の文化を実際に体験することができます。特に太極拳は私の毎週

楽しみの授業の一つでもあります。授業はほとんど全て中国語と英語の両方で進められるため、中国語だけでなく英語の勉強にもなります。また、授業中は、留学生二人ひとりに中国人の学生がサポートについてくれて私たちの中国語習得を手助けしてくれています。毎週水曜日には日本語学科の交流会にも参加させていたでいています。中国の学生はとても勤勉で、流暢な日本語で会話をしているとても驚きました。彼らは日本語だけでなく日本の文化や歴史にも知識が深く、逆に私の方が日本のことを教えてもらうことさえあります。二カ月過ごして中国のいいところ、悪いところも少しずつ見えてきました。これから一年間勉強だけでなく多くの体験をして、皆さんに少しでも中国の現状を伝えていけたら、と思います。皆さん応援よろしくお願ひします。



←長崎県佐世保市からの交流団の皆さんと一緒に書道の授業 (前列右端)



←留学生の皆と廈門市内の観光 (前列左から2人目)

## 自治会めぐり

### アマハイクマハイ 20

愛知県自治会 ☎892-1766

はいさい!自治会長の上里広幸と書記の佐伯つじです。平成24年2月に、「19区自治会」から「愛知県自治会」と名称変更し、活動しています。地域での子育て、文化の継承、防犯活動など、年間を通し様々な事業を楽しみながら活動しています。一人ひとりが一致協力し住みよい、誇れる地域をめざしています。りっか!公民館かいメソソリーよ、



## 夏休み宿題教室



毎年夏休み期間中の4日間、地域の方々がごもたちの夏休みの宿題をサポートしてくれます。

## 青年エイサー



夏になると青年たちが集まり汗を流し練習に励んでいます。エイサーに興味がある方募集中です!

## 敬老会



愛知県のご長寿の方々を招待し、公民館でお祝ひしています。各団体からの余興もあり、大変盛り上がりました。

## 区民運動会



愛知県のみならず!年齢問わず参加できる競技もありますので、ぜひご参加ください!